

La Asociación de Diabéticos parte hacia el Camino de Santiago

LA VOZ PUERTO REAL

La Asociación Puertorrealense de Diabéticos se dispone, como en años anteriores, a hacer el Camino de Santiago. Serán 11 peregrinos que recorrerán 287 kilómetros en once días de caminata, en los que visitarán un total de 74 ciudades.

La salida está prevista para mañana a las 18.30 horas en la estación de tren, desde donde enlazarán con Burgos, lugar de partida, a las 7.30 horas del domingo. De la localidad castellano leonesa saldrán hacia Ponferrada, desde donde regresarán a Puerto Real el día 15.

Esta actividad es tomada como la reválida al curso pasado, «donde la actividad física ha sido el eje alrededor del cual ha girado casi toda las acciones de la asociación», según resaltó Juan Manuel García Candón, presidente del colectivo.